

三月二十六日

九時四〇分国分寺岡邸。八大建設西山社長と。十一時過高幡不動尊金剛寺へ。西山さんの手引きにて貫主川澄祐勝氏にお目にかかる。院生の頃渡辺保忠先生が高幡不動の五重塔を手がけていて、さんざん話を聞かされた。柴又のフーテンの寅みたいに御前さま、御前さまと当時の貫主秋山氏の話をされていた。川澄貫主は保忠さんのクライアントであった秋山貫主から数えて三代目の貫主である。時は巡る。渡辺保忠の五重塔は時をいささか経て、立派な建築になっていた。十四時研究室。今日はB邸オープンハウスで誰も居ない。仕方ないが、困ったものだ。O邸の件で九州の工務店その他と連絡とる。十五時過広島の本本君来室。便りのやり取りをしていたので、実物の本人に会っても、オー久し振り！という感じがしない。十六時四〇分研究室発。帰り道で電気の松本隆先生と会い四方山話し。木本君と新宿で別れ、世田谷村に戻る。唐突だが、いい仏像が一つ欲しい気分だな。十九時半迄野本と電話のやり取り。野本は要領は悪いし、頭も固いが、しかしとり敢えず大事な時に研究室には居る。これから先の日本、つまり経済成長無しの社会ではむしろ龜の野本みたいな人間の方がむしろ可能性を持つような事があるのではないか。

三月二十七日 日曜日

十一時半、広島の本本君鳥山に来る。宗柳にて昼食。十四時過、ネパール料理屋へ、はしご。十五時過、サヨナラ。

三月二十八日

九時半研究室。十時四十五分定例ミーティング。B邸オープンハウスはスタッフに全て任せた。八〇人位の参会者であったとの事。十四時迄打合わせ。HPの編集会議をそのまんなまデザイン打合わせにスライドしてゆく方針に皆まだとまどっている様だ。